POSER LES JALONS D'UN CHANGEMENT SOCIAL ET SOLIDAIRE

Sur le marché mondial des changes, le montant des transactions a été multiplié par 5 depuis 1980. Les chiffres sont tellement impressionnants qu'il est difficile de s'imaginer ce qu'ils représentent : 1 500 milliards de dollars US par jour. Ce chiffre n'a plus rien à voir avec le financement de la production : il s'agit pour une grande part de transactions de spéculation financière. Ce système fait des ravages partout dans le monde et on peut se poser la question : la finance serait-elle contre les peuples ?

Dans de nombreux pays, des hommes et des femmes ont la conviction que l'argent peut être mis au service du véritable développement humain dans le cadre d'une économie sociale et solidaire.





Assemblée générale de l'INAG, Kanyakumari, Inde - Octobre 2007



PUBLIE PAR

Fédération internationale des Mouvements d'Adultes Ruraux Catholique Federación internacional de los Movimientos de Adultos Rurales Católicos Federação Internacional dos Movimentos de Adultos Rurais Católicos International Federation of Rural Adult Catholic Movements

Editeur responsable

Daisy HERMAN, rue Jaumain 15 - 5330 ASSESSE (BELGIQUE)

